

ABSTRAK

Ahmad Taufik Ramadani (2200040035) :Kerjasama guru dan orangtua dalam membina perilaku keagamaan siswa sehari-hari (Penelitian di MTs Al-Faqihiyah Kab.Bandung)

Penelitian ini dilatar belakangi adanya fenomena bahwa masih banyak para peserta didik yang belum mencerminkan perilaku keagamaan yang seharusnya mereka jalani sebagai seorang Muslim. Masih banyak peserta didik yang tidak shalat dzuhur berjamaah di madrasah, padahal shalat wajib dilaksanakan, masih banyak dari para peserta didik yang bersikap kurang sopan terhadap guru dan masih banyak peserta didik yang tidak mengikuti membaca Al-Qur'an bersama. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan kerjasama guru dan orangtua dalam membina perilaku keagamaan siswa sehari-hari di MTs Al-Faqihiyah Kab.Bandung

Tujuan Penelitian ini adalah : (1) Mengetahui bentuk kerjasama guru dan orangtua dalam membina perilaku keagamaan siswa di MTs Al-Faqihiyah Kab.Bandung, yaitu dengan, (a). keteladanan ,(b) kedisiplinan, (c) pembiasaan, (d) pertemuan guru dan orangtua, dan (e) buku kegiatan harian siswa.(2) mengetahui faktor pendukung kerjasama guru dan orangtua dalam membina perilaku keagamaan siswa di MTs Al-Faqihiyah Kab.Bandung yaitu : (a) internal sekolah, siswa-siswi MTs Al-Faqihiyah Kab.Bandung seratus persen beragama Islam, (b) Faktor eksternal sekolah, dukungan dan kejasama aktif orangtua wali siswa kepada sekolah dalam monitoring perilaku keagamaan siswa. Adapun penghambatnya ialah (a).internal sekolah, masih terbatasnya fasilitas, terutama di masjid yang sudah tidak bisa menampung banyak orang untuk melaksanakan sholat berjamaah, (b) Faktor eksternal sekolah, masih adanya beberapa guru yang kurang mengawasi perilaku-perilaku keagamaan siswa,

Metode Penelitian yang di gunakan adalah kualitatif dengan mengambil latar belakang masalah di MTs Al-Faqihiyah Kab.Bandung. Pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif kualitatif, yaitu cara analisis yang cenderung menggunakan kata-kata untuk menjelaskan fenomena atau data yang didapatkan.

Keberhasilan kerjasama guru dan orangtua dalam membina perilaku keagamaan pada siswa di MTs Al-Faqihiyah Kab.Bandung ialah : hasilnya pun menggembirakan para siswa sekarang semakin rajin mengerjakan shalat bukan hanya di madrasah saja tapi diluar madrasah pun siswa mengerjakannya.Puasa sunah senin dan kamis di laksanakan, setiap hari jumat infaq dan shodakoh, dan rutin membaca Al-Quran sangat bagus hasil dari penerapan Kerjasama Guru dan orangtua dalam membina perilaku keagamaan siswa sehari-hari.